



Du 28 Juillet 2009 au 28 Juillet 2009

## Sarah Fecteau a toujours la faveur du public

Par Ugo Giguère



Le kiosque de l'artiste chouchou du public, la Granbyenne Sarah Fecteau, a été une fois de plus pris d'assaut par les visiteurs!

Photo: Yanick Melchior

**L'été pluvieux a fait une autre victime le week-end dernier. Pour sa 12<sup>e</sup> édition, le symposium Couleurs urbaines de Granby a dû écourter sa journée de dimanche en raison de la flotte.**

Malgré tout, les organisateurs estiment que près de 15 000 personnes ont foulé le site de la rue Principale entre les rues St-Antoine et Paré.

Isabelle Leblanc a été récompensée du prix du comité organisateur, ainsi que du prix du 150<sup>e</sup> anniversaire de Granby. Le premier lui a valu l'achat de sa toile par l'organisation et le second une bourse de 150\$.

Le prix du jury a été remis à Andrée Roy. La dame en était à sa première venue aux Couleurs urbaines et elle repart avec une bourse de 500\$.

Sans trop de surprise, la Granbyenne Sarah Fecteau a rafflé le prix Coup de coeur du public pour une quatrième fois. Cette récompense qui pourrait bien porter son nom un jour lui a valu une bourse de 500\$.

Soixante-cinq exposants ont été sélectionnés pour l'édition 2009 et plus de la moitié en était à leur première présence.